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Reunião extraordinária do CR realizada no dia 03/10/2017 (terça-feira), 12h às 14h,  
sala multiuso da ADunicamp 

 
SÚMULA  

 
Pauta exclusiva: solicitação de empréstimo do STU 

 
O Presidente do CR, Prof. Paulo Cesar Centoducatte, apresentou o relato da consulta feita ao Banco Santander 
sobre a possibilidade de a ADunicamp ser avalista do STU em caso de empréstimo, sendo que o gerente Rei-
naldo havia ressaltando a existência de dificuldade para se realizar empréstimo a sindicatos e que, por isso, a 
matriz da Espanha deveria enviar autorização. Em relação ao empréstimo ao STU por parte da ADunicamp, o 
presidente relatou que solicitou parecer à assessoria jurídica da entidade, a qual confirmou que não há impe-
dimentos legais para tanto. O presidente ressaltou que, em caso da aprovação do empréstimo nos termos soli-
citados pelo STU, as parcelas deverão ser reajustadas com rendimentos da aplicação do fundo em que se reti-
rar o valor emprestado. Em caso de inadimplência, como garantia, será possível efetuar o sequestro por meio 
judicial. O Presidente lembrou o histórico de empréstimos, que foram honrados, realizados pelo STU.  
 
Seguiu-se longa discussão, com apresentação de argumentos pró e contra a concessão do empréstimo solici-
tado, durante a qual uma série de Conselheiro(a)s já adiantou seu voto, num ou noutro sentido. Após discus-
são, realizou-se a votação, na qual a proposta foi aprovada com 13 votos favoráveis, 08 contrários e nenhuma 
abstenção. Solicitaram registro de sua respectiva posição o(a)s Conselheiros listado(a)s abaixo. Após votação 
realizada, a reunião foi encerrada. 
 
Solicitaram registro de voto contrário à concessão do empréstimo: Angela Maria Moraes (FEQ), Antônio Au-
gusto Fasolo Quevedo (FECC), Carmen Silvia Bertuzzo (FCM), Elizabete Jordão (FEQ), Francisco Benedito Teixei-
ra Pessine (IQ), Leonardo de Souza Mendes (FEEC), Marcelo Moraes Guzzo (IFGW), Paulo Lício de Geus (IC). A 
conselheira Heloise de Oliveira Pastore (IQ) encaminhou por escrito manifestação e justificativa de ausência, 
sem valor de voto.  
 
Solicitaram registro de voto favorável à concessão do empréstimo: Andréia Galvão (IFCH), Maria Silvia Viccari 
Gatti (IB) 


